



SÍNTESIS INFORMATIVA



Viernes 26 de septiembre de 2014

*“Lo que distingue al hombre de los otros animales son las preocupaciones financieras.”
Jules Renard*

Tipo de Cambio
FIX

Dólar
13.38
Euro
17.03

* www.banxico.org.mx



EL ECONOMISTA

Apuntalarán a sectores textil y del vestido

La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) en conjunto con la de Economía (SE) pondrán en marcha una serie de acciones que permitan controlar el impacto negativo de la competencia desleal, principalmente por productos de origen chino, que enfrentan la industria textil y vestido en México, medidas que emularán la política pública ya anunciada para el sector calzado. Aun cuando otros sectores productivos como el del acero también alzaron la mano para ser objeto de un programa similar de apoyo, el secretario de Economía, Ildefonso Guajardo, informó que sólo se dará respiro a estos tres sectores (calzado, textil y del vestido) que en los últimos meses fueron inundados por mercancía a precios irrisorios de manera desleal.

EL UNIVERSAL
EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

Sin planes de retiro, el 72% de mexicanos

Al menos 72% de los mexicanos no han hecho planes para el retiro, mientras que más de 25% de las personas mayores de 80 años enfrentan la necesidad de seguir trabajando porque no han podido ahorrar lo suficiente para mantener el mismo nivel de vida que tenían antes de jubilarse, revelan datos de la Asociación Mexicana de Administradoras de Fondos para el Retiro (Amafore). De acuerdo con estudios realizados por esta asociación, 58% de los jóvenes asumen que tendrán que responsabilizarse de sus padres porque no ahorraron lo suficiente durante su vida laboral.

El Financiero

Carreteras de cuota crecen 300% en 10 años

En los últimos 10 años, el número de carreteras de cuota que operan en México se triplicó, lo que genera ingresos millonarios para las empresas que las construyen y operan. Mientras que en 2003 sólo había mil 843 kilómetros de vías de cuota en el país, hoy existen más de 5 mil 300 kilómetros en operación y al menos un tercio se encuentra en manos de privados, de acuerdo con datos del Segundo Informe de Gobierno y de las empresas.





SÍNTESIS INFORMATIVA

Viernes 26 de septiembre de 2014

Últimos Folios:

Publicación de Guía de Cumplimiento en la página del CONAC.



Comité Ejecutivo Nacional 2014 – 2015 | Presentación



Criterios normativos del IMSS referentes a las cantidades entregadas en efectivo por concepto de previsión social, alimentación o habitación para efectos de la integración del Salario Base de Cotización



Notas Fiscales:

PRODECON / Boletines de actualización fiscal del mes de agosto de 2014



SHCP / Cuarta Resolución de modificaciones a la RMF para 2014. Días inhábiles y suspensión de plazos en zonas afectadas por el huracán "Odile"



SHCP / Beneficios fiscales a los contribuyentes de las zonas afectadas por lluvias severas durante septiembre de 2014 en el Estado de Baja California Sur



MILENIO

Bancos eliminan comisión por uso de cajeros en BCS

Los afectados por 'Odila' en Baja California Sur podrán retirar dinero en efectivo de los cajeros automáticos sin cobro de comisiones en caso de que retiren de un cajero que pertenece a un banco distinto al de la tarjeta con la cual sacaran dinero, informó al Condusef. Este organismo, junto con la Asociación de Bancos de México y la Asociación Mexicana de Instituciones de Seguros acordaron otorgar prórrogas temporales y diferimiento de pagos en materia de vencimiento de créditos hipotecarios, automotrices, personales, de nómina, tarjeta de crédito, microcréditos y comerciales, considerando la situación económica en la cual han quedado los habitantes de las zonas afectadas.

REFORMA

Reclaman al fisco 49 mil mdp por IVA

Unos 14 mil 58 contribuyentes están a la espera de que Hacienda les devuelva 49 mil 133 millones de pesos por Impuesto al Valor Agregado (IVA), de acuerdo con el SAT. Esto fue ocasionado por la mayor vigilancia que está ejerciendo el fisco sobre estas peticiones, por lo que gran parte de los contribuyentes todavía no tienen alguna resolución. El monto es superior a los 35 mil 34 millones de pesos que el fisco obtuvo 'extras' por este impuesto gracias a la reforma fiscal que se implementó este año. Asimismo, es mayor al promedio mensual que se recaudó durante 2013 por IVA.

La Razón

razon.com.mx

Pemex pacta convenios con 4 petroleras extranjeras

Después de la apertura del sector energético, Petróleos Mexicanos (Pemex) firma por primera vez convenios con las empresas internacionales Petronas, Yacimientos Petrolíferos Fiscales (YPF), BHP y Oil and Natural Gas Corporation (ONGC), con la intención de desarrollar proyectos e intercambiar información, tanto en campos maduros como en aguas profundas del país. Previo a la firma de convenios con la empresa malasia, la argentina, la estadounidense e india, el director general de Pemex, Emilio Lozoya Austin, destacó durante el Congreso Mundial de Empresas Petroleras Nacionales, que con la Reforma Energética las compañías participantes podrán invertir en su conjunto más de 80 mil millones de dólares para exploración y producción anualmente.



SÍNTESIS INFORMATIVA



Viernes 26 de septiembre de 2014

Indicadores:

FIX determinado el 25/09/2014	
(Pesos por dólar)	13.3848
Tasa de interés objetivo	
(26/09/2014)	3.00
TIEE 28(25/09/2014)	3.2768
TIEE 91(25/09/2014)	3.2841
TIEE 182(24/09/2014)	3.3257
CETES 28(23/09/2014)	2.86
Reservas internacionales (mdd)	
(19/09/2014)	190,861.6
Inflación anual	
(Ago. 2013-Ago. 2014, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad	
porcentual	±1 punto
Inflación *	4.15
Inflación subyacente *	3.37
Inflación mensual	
(Ago. 2014, %)	
Inflación *	0.36
Inflación subyacente *	0.21
UDIS (26/09/2014)	5.174165

* www.banxico.org.mx

EXCELSIOR

El salario mínimo, igual a la inflación

El salario mínimo no se incrementará por encima de la inflación hasta que no se desvincule de referencias legales indicó Basilio González Núñez, presidente de la Comisión Nacional de Salarios Mínimos (Conasami), por lo que anticipó que el incremento para 2015 seguirá la misma tendencia que los años anteriores. “Lo que estamos esperando es que el Congreso de la Unión efectivamente apruebe la desvinculación de leyes federales y ordenamientos locales para que el salario mínimo pueda jugar libremente el papel que le mandata la Constitución”.

CNNEXPANSIÓN

México y China intensifican desequilibrio comercial

La relación comercial entre México y China se ha intensificado en los últimos años, siendo el principal beneficiario el gigante asiático, que logró que sus exportaciones al país prácticamente se duplicaran en cinco años, de acuerdo con datos de la Secretaría de Economía (SE) y del Banco de México (Banxico). Las ventas de China a México pasaron de 34,690 millones de dólares (mdd) en 2008 a 61,321 mdd al cierre del año pasado, de las cuales el 90.8% son manufacturas de uso intensivo de mano de obra y de alta, media y baja tecnología. En cambio, el valor de las exportaciones nacionales a China apenas alcanzó los 6,470 mdd el año pasado y de ellas el 70% fueron bienes básicos o materias primas.

Grupo Fórmula

Directora IPN dispuesta al diálogo y corregir errores.

Miles de alumnos del Politécnico Nacional protestan en las calles de la ciudad de México contra el nuevo reglamento de esta institución educativa. Estudiantes de diversas escuelas vocacionales y superiores caminaron por diversas avenidas para llegar a la Unidad Zacatenco para después dirigirse a la dirección general del IPN. De acuerdo con un estimado del gobierno capitalino, fueron más de 6 mil estudiantes los que iniciaron la marcha y caminaron sobre la avenida Politécnico Nacional, Montevideo y el Eje Central Lázaro Cárdenas.



SÍNTESIS INFORMATIVA



Viernes 26 de septiembre de 2014



Crea Conasami comisión especial para recuperación del salario mínimo

El Consejo de Representantes de la Comisión Nacional de Salarios Mínimos (Conasami) aprobó por unanimidad la creación de una Comisión Consultiva para la Recuperación gradual y sostenida de la base mínima salarial. En conferencia de prensa, el presidente de la Conasami, Basilio González Núñez, acompañado por representantes de los sectores obrero y patronal, explicó que la instancia de nueva creación deberá concluir sus trabajos a más tardar en un lapso de seis meses, a partir del 24 de octubre.



Prevé EPN que reactivación turística en BCS sea en diciembre

El presidente Peña Nieto visitó por tercera vez Baja California Sur tras el paso del huracán Odile. Ante prestadores de servicios turísticos hizo un recuento de la reconstrucción tras la emergencia. Hoy el balance a nueve días sin duda es favorable, es satisfactorio pero sin embargo nos queda camino por andar. Hoy entramos ya a otra etapa de la reconstrucción de Baja California Sur, entramos en la etapa de reactivar la actividad económica, dijo el presidente Peña Nieto. Advirtió que la meta es que para finales de este año Los Cabos esté totalmente de pie.



Tormenta Rachel se mantiene alejada del país

El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) pronostica para este viernes que la tormenta tropical Rachel se mantenga alejada de costas mexicanas, por lo que no habrá efectos importantes sobre el país. Agregó que la tormenta Rachel se ubicará aproximadamente a 600 kilómetros al sur-suroeste de Cabo San Lucas, Baja California Sur, con vientos de hasta 110 kilómetros por hora. Seguirá aportando oleaje moderado con posibilidades de lluvia de menor intensidad en Baja California Sur.